

# 学校だより

◇思いやりのある子ども ◇じょうぶな子ども  
◇よく考える子ども ◇最後までやりぬく子ども

TEL : 0268-22-1904 FAX : 0268-22-2904



## 今できることを やっていこう

中央廊下に、1年生の紹介カードが掲示されています。4月に急遽臨時休業に入り、6年生が計画・準備を進めていた1年生を迎える会ができませんでした。6月に学校が再開してから、「1年生に、入学おめでとう、の気持ちを伝えたい」という6年生の思いから、この紹介カードを作ってくれました。学校で楽しみなことも、顔写真のそばに書き添えてくれました。通りかかった子どもたちが足を止め、1年生が楽しみにしていることを読んだり、名前を覚えたりしています。

1年生もまた、自分の写真を見つけてうれしそうな表情を見せていました。休み時間に、1年生全員の名前を、何度も読み上げている姿もありました。

6月26日(金)には、6年生が「1年生を迎える会」を放送で開いてくれました。塩尻小学校の生活のきまりを、手作り放送劇で紹介したり、塩尻小のことをもっと知るためのクイズを出したりしてくれて、楽しいひとときを過ごすことができました。

感染症対策のため、1学期は全校児童が集まることを控えています。制約がある中で、今できることをやっていこうとしている6年生の温かい心と頼もしい姿があります。



## 手作りマスクをいただきました



5月末に、秋和の丸山様(長昌寺)より、手作りマスクを寄贈していただきました。3月から作り続けてきたマスクだそうです。大きさや形もいろいろあり、子どもたちが自分に合ったマスクを選べるようにと、250枚ほど寄贈していただきました。これだけたくさんのマスクを手作りするのは、とても大変なことだと思います。塩尻の子どもたちの健康と安全を願ってくださるお気持ちに、心から感謝いたします。

いただいたマスクは、各教室で子どもたちに手渡しました。早速マスクをつけてみて、「うん、自分の顔にぴったりだ!」と嬉しそうに話す姿もありました。



もうすぐ7月です。気温も高くなり、マスクをつけながらの活動が息苦しいときもあります。熱中症対策として、状況に応じてマスクを外したり、ずらしたりすることもあります。基本、学校ではマスクを着用して過ごしていきます。予備用のマスクを持たせていただいているご家庭もあり、感謝です。お手数をおかけ致しますが、今後ご協力をよろしくお願いいたします。

マスクを外した時には、しゃべらない、距離を保つなどの指導も、繰り返し行っていききたいと思います。

## ◇暑さに負けるな! 子ども食堂の方より

子ども食堂の関係者の方より、梅塩飴をたくさんいただきました。学級ごとに分けて、プール清掃や野菜作りなど、外での活動後の塩分補給としてありがたくいただいております。3年生は、算数のわり算の学習でも活用していました。

「学習支援や食事提供、悩み相談等ありましたらお気軽にお立ち寄りください。」とのことです。

◇長野県HPより 信州子どもカフェマップを見ることができます。  
<https://www.pref.nagano.lg.jp/jisedai/hitorioya/documents/cafemap.pdf>



### プール清掃 6/24

5・6年生が、大プールと小プールの清掃をしてくださいました。排水溝の周りに溜まった落ち葉などを集め、プールから運び出したり、壁や床をブラシでこすったりしました。低学年は、更衣室やトイレなどの清掃を行いました。きれいになったプールで、今年もたくさん泳げるといいなと思います。



### 本はともだち 6/23

今年度も、2・3年生は山浦美幸先生と一緒に読書の世界を広げる学習を行っています。ろうそくに灯がともり、山浦先生の語りが始まると、子どもたちは笑ったり、ドキドキしたりしながらどんどん物語の世界に引き込まれていきました。あと5回、一緒に学習していく予定です。



### 大豆の種まき 6/17

2年生が、大豆の種をまきました。今年も、3年生と一緒に大豆を育てて、みそ作りに挑戦したいと思っています。汗をかきながら、ポットに土を入れ、大豆の種をまきました。上塩尻営農組合のみなさんにお手伝いいただきながら、育てていきます。収穫まで頑張ります。

#### 『いかのおすし』で自分の身を守ろう！ ―防犯教室―

スクールサポーターの志摩さんをお招きして、1、2年生が、防犯教室を行いました。不審者の被害が最も多いのは小学生で、下校時に特に注意が必要だということをお話していただきました。

みんなで「いかのおすし」について確認しました。もしも、車に乗るように誘われたら、「断る」「逃げる」「大声を出して助けを求める」「防犯ブザーを鳴らす」など、具体的な行動について考えました。最後に、「不審者だけでなく交通事故にも気を付けよう。」というお話がありました。子どもたちが安全に登下校できますよう、これからもできる範囲で見守りしていただけるとありがたいです。

いか	(ついて)	いかない
の		乗らない
お		大声を出す
す		すぐにげる
し		知らせる

#### 「小学校休業等対応助成金」のお知らせ ―文科省・厚生労働省より―

厚生労働省においては、新型コロナウイルスの影響による小学校等の臨時休業等に伴い、子どもの世話を保護者として行うことが必要となったことにより、仕事ができなくなっている子育て世代を支援し、子どもの健康、安全を確保するための対策を講じるため、

##### ●小学校休業等対応助成金

子どもの世話を保護者として行うことが必要となった労働者に対し、有給の休暇(労働基準法上の年次有給休暇を除く)を取得させた事業主への助成金

##### ●小学校休業等対応支援金(委託を受けて個人で仕事をする方向け)

子どもの世話をを行うために、契約した仕事ができなくなった個人で仕事をする保護者への支援金を創設し、「学校等休業助成金・支援金受付センター」において、申請書を受け付けているところです。

今般、この助成金・支援金については、令和2年6月30日までの対象期間を令和2年9月30日まで延長し、受付期間も令和2年12月28日まで延長するとともに、上限額等の引上げを行うことになりました。

(参考) 厚生労働省ホームページ

・新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応助成金

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou\\_roudou/koyou/kyufukin/pageL07\\_00002.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/koyou/kyufukin/pageL07_00002.html)

◇学校にリーフレットが届いておりますので、必要な方は、お声がけください。